

Die Verwaltung berichtet, dass die Spendenausgabe der Rheinbacher Tafel dienstags und donnerstags von 14:00 bis 16:00 Uhr ausschließlich vom Siebengebirgsring 32 durchgeführt wird. Die Tafel ist schon seit über 10 Jahren in Meckenheim tätig; die Ausgabe erfolgte bisher aus einem Fahrzeug heraus.

Die Tafel heißt ab sofort „Rheinbach- Meckenheimer Tafel“ und betreut ca. 200 Familien. Zusätzlich fließen Spenden von der Tafel an die Geschwister Scholl Hauptschule für den Mittagstisch und an den ASB für die Unterstützung junger Familien.

Der Standort „Siebengebirgsring 32“ wird gut akzeptiert; der Spendenzufluss erfolgt durch die Allgemeinheit.

Benutzungsgebühren werden von Seiten der Stadt Meckenheim nicht erhoben; Strom und Heizung trägt die Rheinbach- Meckenheimer Tafel.